
日　時：9月2日（土）　15：30～18：00

場　所：国保松戸市立病院　2号館5階　会議室

テーマ：『基礎から見直す凝固機能検査～症例報告と精度管理～』

演題内容

演題１「凝固検体の取り扱いについて見直してみよう」　　　

千葉県立佐原病院　臨床検査科　内田　耕大　技師

演題2「血液凝固異常からの病態検索～ワルファリン服用中患者にクロスミキシングテストを実施した1症例～」

船橋市立医療センター　医療技術部臨床検査科　福田　幸広　技師

講演3「血液凝固検査における精度管理と検体の取り扱いについて」

シスメックス株式会社　東京支店　学術サポート課　永井　彩子　氏

1、あなたの勤務先の病床規模はいくつですか？

1、あなたの勤務先の病床規模はいくつですか？1、あなたの勤務先の病床規模はいくつですか？

1、あなたの勤務先の病床規模はいくつですか？

100床未満 2

100～500床未満 18

500床以上 5

検査センター勤務 1

その他 2

2、あなたの血液検査経験年数は何年ですか？

2、あなたの血液検査経験年数は何年ですか？2、あなたの血液検査経験年数は何年ですか？

2、あなたの血液検査経験年数は何年ですか？

5年未満 10

5～10年 10

11～20年 2

21～30年 3

31年～ 2

その他 1

3、研修会開催について、ご希望の曜日または時間はありますか？

3、研修会開催について、ご希望の曜日または時間はありますか？3、研修会開催について、ご希望の曜日または時間はありますか？

3、研修会開催について、ご希望の曜日または時間はありますか？

平日（月～金） 2

土曜日 24

日曜日 4

・平日18時30分

・日曜9～10時

4、今回の血液研修会についてどのような印象をお持ちですか？

4、今回の血液研修会についてどのような印象をお持ちですか？4、今回の血液研修会についてどのような印象をお持ちですか？

4、今回の血液研修会についてどのような印象をお持ちですか？

（1）大変有意義だった 10

（2）有意義だった 17

（3）まあまあだった 1

（4）もの足りない 0

（5）非常に不満足 0

・今後、凝固検査業務を担当するにあたって参考になる演題であった。（1）。

・ミキシングテストを行っている施設ではないので勉強になった。精度管理についても改めて学べてよかった（2）。

・他病院の検査方法や取り組みがわかり良かったです（2）。

5、研修内容は今後の職務に活かせると感じましたか？

5、研修内容は今後の職務に活かせると感じましたか？5、研修内容は今後の職務に活かせると感じましたか？

5、研修内容は今後の職務に活かせると感じましたか？

（1）大いに活かせると思った 13

（2）いくらか活かせると思った 15

（3）ほとんど活かせないと思う 0

・今後、凝固検査業務を担当するにあたって参考になる演題であった。（1）。

・検体量を正しく採らないとデータにどのくらい影響が出るのかわかった（2）。

・今まで凝固採血において量不足ｏｒ過多のみしか取り直しの検討に含んでいなかったが、放置時間についても今後検討していきたい（2）。

・良いところは取り入れ、課題は一緒に考えなければと思いました（2）。

・現状について考えなくてはいけないことがわかりました（2）。

6、今後の血液研修会の内容について、一番関心の高いものはなんですか？（複数回答可）

6、今後の血液研修会の内容について、一番関心の高いものはなんですか？（複数回答可）6、今後の血液研修会の内容について、一番関心の高いものはなんですか？（複数回答可）

6、今後の血液研修会の内容について、一番関心の高いものはなんですか？（複数回答可）

血液検査業務 14

形態検査 17

凝固・線溶系検査 16

染色体・遺伝子検査 3

疾患関連 16

機器の最新情報 1

資格関連（二級・認定血液） 4

その他 0

・フローサイトメトリーについて。

アンケート結果（回答28件）

7%

64%

18%

4%

7%

100床未満

100～500床未満

500床以上

検査センター勤務

その他

36%

36%

7%

11%

7% 3%

5年未満

5～10年

11～20年

21～30年

31年～

その他

7%

80%

13%

平日（月～金）

土曜日

日曜日

36%

61%

3%

（1）大変有意義だっ

た

（2）有意義だった

（3）まあまあだった

46%

54%

（1）大いに活かせ

ると思った

（2）いくらか活かせ

ると思った

（3）ほとんど活か

せないと思う

14

17

16

3

16

1

4

0

10

20

30

40



7、今後、希望する研修会テーマはございますか？

7、今後、希望する研修会テーマはございますか？7、今後、希望する研修会テーマはございますか？

7、今後、希望する研修会テーマはございますか？

・血液像で異常の赤血球が出た時の報告など。

8、血液検査研究班になにかご意見はありますか？

8、血液検査研究班になにかご意見はありますか？8、血液検査研究班になにかご意見はありますか？

8、血液検査研究班になにかご意見はありますか？

・他の施設はどんな運用をしているのか知りたい。

・ありがとうございました。


